
第１４５回理事会議事録 

 

日   時  令和 4年 11月 22日（火）14:00～15:50 

場   所  当法人会議室（議長：古賀 修 会長、司会進行：倉重 一男 副会長） 

理 事 数  １７人（出席理事数１０人） 

監 事 数   ２人（出席監事数 ２人） 

 出 席 者  古賀 修、倉重 一男、渡辺 敏也、末吉 桓寧、武井 靖行、筒井 俊之、立川 雄一 

待鳥 俊郎、川原 淳、森重 利之   各理事 

荒津 惠次、永石 昇将  両監事            事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

  

 １．正会員入会の件（富崎） 

  ・株式会社ベストハウス 九州営業所 常務取締役 藤井修 

〔業種：ビルメンテナンス業、清掃資材販売業〕 

   入会条件等適し問題等なく、１２月１日付で入会と致したい。            承認。 

 

 ２．コードレス機材に関する勉強会の開催について（富崎） 

  〈案〉日 時 令和５年１月２７日（金）１３：００～１７：００ 

     会 場 福岡県自治会館 ２０１・２０２会議室 

     内 容 賛助会員を主とした５社によるプレゼンテーション 

     受講料 無料 

     定 員 ４８名 

   ・勉強会の題目は「コードレス機材に関する勉強会」とし、今月末の定期便にて会員へ 

    案内を送りたい。 

・コロナウイルス感染防止のため会場の人数制限がされているので、YouTubeによる発信 

 や記録をしてはどうかと提案があった。                     承認。 

 

 ３．次年度予算提出について（富崎） 

   各委員会および部会は来年度の予算案策定に取り掛かっていただきたい。その前提として、 

   来年度の各事業活動について十分吟味し、その計画に基づいた予算策定を行なっていただ 

   きたい。予算案を総務委員会にて取り纏め１月の理事会で叩き台を協議し、２月の理事会 

   で最終決議を図る段取りで進めたい。よって、各委員会および部会は１月１３日（金）ま 

   でに予算案を総務委員会へ提出していただきたい。                  承認。 

 

 ４．事務局職員冬季賞与支給の件〔給与規程第７条〕（倉重） 

   給与規程第７条に基づき、事務局の職員３名全員が支給対象となる。１２月２日（金）に 

   支給致したい。                                  承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅱ．協議事項 

  

１．インボイス制度について（富崎） 

 ・当協会の課税売上高は１千万円前後で推移しており、過年度において１千万円以下の売上 

  高で消費税を支払わなくて良い年度があった。また、ここ数年はコロナの影響もあり課税 

  売上高は１千万円を下回っている状況である。 

  ・当協会がインボイス発行事業者の登録をすれば、課税売上高の金額に関係なく毎年消費税 

の支払いが発生することになる。一方、登録しなければ会員は仕入税額控除ができなくな 

り事務が煩雑化する。 

  ・本日の理事会は欠席者が多いので、来月の理事会でもう一度協議を行ない、１月の理事会 

   にて審議を行なう段取りで進めることにした。 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ．報告事項 

 

 １．会長報告（古賀） 

   次の項目について報告があった。 

  ・当協会の子ども絵画コンクールで入選していた作品が全国協会の絵画コンクールで環境大 

   臣賞に決定した。 

 

  ２．環境管理部会報告（富崎） 

   開催日時 令和４年１０月２８日（金）１３：００～１４：０５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １１名 

   議  題 １．勉強会の開催について 

        ２．その他 

          今後の勉強会テーマについて、出席者から意見を伺った。 

 

 ３．総務委員会報告（富崎） 

   開催日時 令和４年１１月１８日（金）１１：００～１２：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ７名 

   議  題 １．正会員入会の件 

        ２．インボイス制度について 

        ３．創立５０周年記念事業開催報告の件 

        ４．その他 

          今年度の協会活性化支援費として１０万円を予算計上しているが、現時点 

          では支出する計画がないので、今年度中に協会活性化支援費を使い会員へ 

          支援するような取り組みがないか、出席者へ意見を伺った。 

 

 ４．高所作業(ガラス清掃)安全教育講習会報告（杉村） 

   開催日時 令和４年１０月２８日（金） 

   開催場所 福岡県自治会館 

   受講人数 ４９社５７名（内、非会員１２社１２名）〔昨年：５３社５７名〕 

 



 ５．空調給排水管理従事者研修指導者講習会実施報告（筒井） 

   開催日時 令和４年１１月２１日（月） 

   開催場所 福岡県自治会館 

   受講人数 ・新規   ５名（昨年１２名） 

        ・再講習 ３２名（昨年２９名） 

 

 

次回理事会は、１２月１３日（火）１５時００分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 以上で第１４５回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和４年１１月２２日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  古 賀     修 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

  

 

                     監 事  永 石  昇 将 

 


